

Dandim 0826 Pamekasan Lauching Sukses Vaksinasi Di Kecamatan Larangan

Makruf - PAMEKASAN.PUBLIKMADURA.COM

Jan 18, 2022 - 04:47





Pamekasan - Untuk menarik minat masyarakat Kabupaten Pamekasan melakukan vaksinasi Covid-19, Pemerintah Kabupaten Pamekasan melaunching kegiatan vaksinasi di 13 Kecamatan di Kabupaten Pamekasan, Senin (17/01/2022).

Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Tejo Baskoro yang menghadiri Lauching Pamekasan Optimis Sukses Vaksinasi di Desa Larangan Luar, Kecamatan Larangan, Kabupaten Pamekasan mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya pemerintah daerah untuk meningkatkan pencapaian vaksin di Kabupaten Pamekasan.

"Seperti kita ketahui, bahwa Kabupaten Pamekasan ini untuk vaksinasinya paling rendah se Jawa Timur, sehingga pemerintah daerah berupaya memberikan inovasi, sifatnya untuk memacu peningkatan vaksinasi." ucapnya.

Sebelumnya Letkol Inf Tejo Baskoro mengatakan yang seharusnya launching dilaksanakan bersama-sama Forkopimda, tetapi karena yang melaksanakan bukan hanya disatu tempat melainkan diseluruh Kecamatan Kabupaten pamekasan, sehingga tidak dapat dihadiri bersama, akan tetapi dibagi dibeberapa tempat yaitu di Kecamatan Proppo dihadiri oleh Bupati Pamekasan, Kecamatan Kota dihadiri Kejati Pamekasan, Kecamatan Galis dihadiri Kapolres Pamekasan dan di Kecamatan Larangan oleh Dandim 0826 Pamekasan.



Kegiatan launching vaksinasi berhadiah merupakan terobosan dari Pemerintah Kabupaten Pamekasan untuk meningkatkan pencapaian vaksinasi. Bagi masyarakat yang melaksanakan vaksinasi baik tahap 1 dan 2 akan mendapatkan kupon berhadiah yang akan diundi pada tanggal 11 Maret 2022.

Hadiah yang akan didapatkan berupa Sepeda Motor, Kulkas, Sepeda Gunung, Kipas Angin serta hadiah hiburan lainnya.

Dalam kegiatan vaksinasi dan launching vaksin berhadiah yang digelar di Desa Larangan Luar, Kecamatan Larangan cukup banyak diikuti oleh warga.

Ratusan warga ikut dalam kegiatan vaksinasi ini, selain mendapatkan kupon berhadiah peserta vaksinasi juga mendapatkan 1 liter minyak goreng yang langsung bisa dibawa pulang.

Camat Larangan mengatakan, semoga kedepannya dapat memacu bapak-ibuk masyarakat Kecamatan Larangan, yang belum vaksin bisa melaksanakan vaksin bersama.

"Saya sampaikan kegiatan ini agar menarik masyarakat, dan memang ini harus dilangsungkan vaksin demi kesehatan kalian semua,"ucap Camat Larangan dalam sambutannya.

"Saya mohon kepada kepala Dusun, kapan akan melaksanakan vaksin, mari dimana dusun yang siap, sampaikan kepada Kapus Larangan atau Kapus Talang siring, kami siap membantu kalian semua dan saya siap untuk hadir."pungkasnya.

(mkr)